

En paro docentes argentinos por segundo día consecutivo



Buenos Aires, 6 mar (RHC) Los docentes afiliados a la Confederación de Trabajadores de la Educación Argentina encabezan por segundo día un paro a nivel nacional con gran adhesión.

Los docentes afiliados a sus gremios luchan por una mejora salarial superior al 15 por ciento ofrecido por los Gobiernos locales, el tope impuesto por el Ejecutivo, según el estimado de inflación para este 2018.

El Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación resaltó que el paro en la provincia de Buenos Aires tuvo un respaldo de un 85 por ciento.

La víspera fue una jornada de lucha que impidió el normal inicio del curso lectivo, inaugurado por el presidente Mauricio Macri en Corrientes, en tanto en otras 17 provincias los maestros decidieron no comenzar las clases.

Miles de argentinas se alistan hoy para sumarse al gran paro internacional de mujeres el próximo 8 de marzo, en el que reivindicarán derechos esquivos a lo largo de décadas.

Cada una desde sus luchas, las despedidas en estos meses por el ajuste del gobierno, las que luchan por el aborto legal, las de los pueblos originarios, las inmigrantes, las de diversas preferencias sexuales, las afrodescendientes, todas en un mismo grito pedirán parar ya con el patriarcado que han lacerado la

vida de muchas de ellas.

En rueda de prensa, Liliana Daunes, destacada activista feminista en esta nación austral, apuntó que “es tiempo de seguir accionando nuestra desobediencia al patriarcado. Cuando gritamos 'Ni una menos' entrelazamos lucha y empujamos la historia, dijo en referencia a la campaña contra la violencia de género.

Este 8 de marzo las mujeres volvemos a parar el país y el mundo, agregó Duanes quien apuntó que el paro se replicará en al menos 60 naciones.

En Argentina la medida de fuerza comenzará a las 11:00 hora local con un “ruidazo” en los espacios de trabajo y en horas de la tarde arrancará la marcha, que se prevé multitudinaria, hacia la Plaza de los dos Congresos, sede del poder legislativo.

Portando pañuelos verdes, el color que simboliza la lucha en este país por el aborto legal, la columna que abrirá la manifestación será la de las mujeres que en los últimos meses fueron despedidas, y detrás le seguirán las que luchan por la despenalización del aborto, los sindicatos, un bloque estudiantil, movimientos feministas, partidos políticos, entre otros sectores.

“Contra los femicidios y travesticidios, contra la violencia sexual y económica, contra el estado represivo y el ajuste del gobierno, contra la reforma previsional y laboral, por el aborto legal seguro y gratuito”, serán las consignas centrales que marcarán la jornada por el Día Internacional de la Mujer en este país.

El paro convoca a todas las mujeres, a aquellas que se ocupan de las tareas invisibles, sin distinción de raza, ni clases, a las discapacitadas, las indígenas, todas juntas.

Las organizadoras de la marcha abogaron por que se garanticen la seguridad y el ejercicio del derecho a la protesta y la libertad sindical de todas las que saldrán a las calles, apuntaron.

En la conferencia estuvieron presentes muchas despedidas por el recorte en el sector estatal, las de la Casa de Moneda, las del ministerio de Hacienda, las del Instituto Nacional de Tecnología Industrial y del Hospital Posadas, también las de la fábrica Pepsico y las tercerizadas de la compañía aérea Latam.

Durante el encuentro se anunció un gran ruidazo que realizarán las presas en todo el país desde donde cumplen hoy condena.

Presente estuvo además la referente de Madres de Plaza de Mayo-Línea Fundadora Nora Cortiñas, quien resaltó que el venidero jueves 'tenemos que demostrar que no nos han vencido ni nos vencerán'.

Acá no sobra nadie, dijo con respecto a los despedidos en sectores estatales, somos todos imprescindibles, resaltó la destacada luchadora de los derechos humanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156800-en-paro-docentes-argentinos-por-segundo-dia-consecutivo>



Radio Habana Cuba